

L'ASAH, Association Suisse des Amis d'Haïti

avec le grand regret de faire part du décès de

Madame

Paulette KUNZ

née VULLIET

qui nous a quittés le 19 octobre 2013.

Membre de l'association et épouse de feu

Monsieur Georges KUNZ

elle s'est engagée à ses côtés en Suisse et lors de ses séjours en Haïti pour soutenir le développement de l'éducation dans ce pays.

Le comité et les membres de l'ASAH expriment leurs sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, merci de se référer à l'avis officiel.